

Manifestations culturelles dans les écoles primaires rurales de Zaghouan

Une petite initiative de BOUSLIM l'école primaire (situé à 20 km de Zaghouan) se transforme cette année en un véritable festival culturel régional.

Cette activité, qui dure près d'un mois est couronnée par un jour de fête (25 avril) où spectacles, compétitions et concours auront une place privilégiée.

Les écoles primaires rurales limitrophes (élèves et parents) participeront à cette festivité. Plaisir et originalité seront les principales caractéristiques de cette session co-organisée par le CRE Zaghouan et le Bureau régional de l'Education et de la famille.